



Regionaljournal Steiermark



Frau bei Ehestreit in Pöls getötet

Seit den Dienstag Abendstunden ermittelt die Polizei im obersteirischen Pöls wegen des Verdachts des Mordes. Polizisten fanden eine 57-jährige Frau tot auf. Ein 61-jähriger Tatverdächtiger wurde festgenommen.

Gegen 17.20 Uhr langte ein Notruf bei der Polizei ein, bei dem ein Streit zwischen einem Paar in einem Mehrparteienhaus angezeigt worden war. Bei einer anschließenden Nachschau fanden Polizisten eine weibliche Leiche vor. Für die 57-Jährige kam allerdings jede Hilfe zu spät. Sie lag tot vor dem Wohnhaus, nachdem sich ein massiver Streit offenbar von der Wohnung über das Stiegenhaus bis ins Freie hinaus verlagert hatte. An ihrem Körper wurden offensichtliche Gewaltspuren entdeckt.

Der vermutliche Tatverdächtige, der 61-jährige Ehemann, wurde vor Ort festgenommen und befindet sich derzeit in Haft. Das Landeskriminalamt (LKA) Steiermark hat die Ermittlungen übernommen.

„Zum Motiv ist bislang wenig klar. Offenbar dürfte es einen Streit des Paares gegeben haben, was da genau der Auslöser war, ist bislang aber noch nicht geklärt.“ so Polizeisprecher Markus Lamb.

